
LICENCE D’UTILISATION
L’élément original (créé par www.mactotem.com) et téléchargé sur le site www.mactotem.com
est lié à une licence. Voici ce qu’indique le nom de la licence attribuée à celui-ci :

Utilisation personnelle
Cela signifie que l’élément téléchargé ne peut pas être utilisé à des fins commerciales ou tout
autre moyen qui amènerait rétribution. Il vous est permis de l’utiliser pour des projets person-
nels. Le nom de l’auteur et/ou du site www.mactotem.com n’a aucune obligation à être cité.
Mais cela lui fait toujours plaisir !

Utilisation commerciale
Cela signifie que l’élément téléchargé peut être utilisé à des fins commerciales. Cependant, il
ne vous est pas permis de le stocker sur un service commercial ou un serveur à but commer-
cial. Vous devez absolument créditer l’auteur et/ou le site www.mactotem.com pour ce produit.

100% gratuit
Cela signifie que vous pouvez utiliser la ressource comme vous le souhaitez, il n’y a aucune
limitation. En revanche, il est toujours interdit de le revendre ou de le redistribuer les éléments,
même gratuitement. Citer l’auteur et/ou le site www.mactotem.com n’est pas une obligation.
Mais cela lui fait toujours plaisir ! Si vous souhaitez partager nos ressources, assurez-vous de
créer un lien vers sa page sur le site www.mactotem.com.

Tous les éléments téléchargés en dehors de www.mactotem.com sont des marques déposées
par leurs propriétaires respectifs. Assurez-vous de vérifier la licence avant de les utiliser.

L’élément téléchargé reste, quelle que soit la licence sous laquelle il est distribué, la pro-
priété entière et exclusive de www.mactotem.com.

LICENSE OF USE
The original element (created by www.mactotem.com) and downloaded from the website www.
mactotem.com is linked to a license. Here is what the name of the license assigned to him in-
dicates:

Personal Use
This means that the downloaded item cannot be used for commercial purposes or any other
means that would result in remuneration. You are allowed to use it for personal projects. The
name of the author and/or the website www.mactotem.com has no obligation to be cited. But
it always pleases him!

Commercial Use
This means that the downloaded item can be used for commercial purposes. However, you are
not allowed to store it on a commercial service or a commercial server. You must absolutely
credit the author and/or the website www.mactotem.com for this product.

100% gratuit
This means that you can use the resource as you wish, there are no limitations. On the other
hand, it is always forbidden to resell it or redistribute the items, even free of charge. Citing the
author and/or the website www.mactotem.com is not an obligation. But it always pleases him!
If you want to share our resources, be sure to create a link to its page on the website www.
mactotem.com.

All elements downloaded outside www.mactotem.com are registered trademarks of their res-
pective owners. Be sure to check the license before using them.

The downloaded element remains, whatever the license under which it is distributed, the 
entire and exclusive property of www.mactotem.com.
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